



# Jhon Jadder Buitrago Valencia

✉ contacto@jhonjadder.com

📍 www.jhonjadder.com

## Señores Partido Fuerza de la Paz

Me dirijo a usted como miembro fundador para presentar formalmente mi renuncia al partido Fuerza de la Paz. Después de considerarlo cuidadosamente y de consultar con mi equipo político, he tomado la decisión de separarme del partido.

Quiero expresar mi gratitud por la oportunidad de haber formado parte de la organización, también por haberme elegido como su candidato a la Asamblea del Valle en las primeras elecciones históricas de este partido político.

Sin embargo, después de reflexionar sobre mis objetivos políticos y estrategias futuras, he llegado a la conclusión de que es en mi mejor interés seguir un camino diferente.

Aprecio profundamente las experiencias compartidas y los aprendizajes adquiridos.

**Página 1 de 2**

**Puede verificar este comunicado en:**  
**[www.jhonjadder.com/3mayo2024](http://www.jhonjadder.com/3mayo2024)**



# Jhon Jadder Buitrago Valencia

Página 2 de 2

✉ contacto@jhonjadder.com

📍 www.jhonjadder.com

Quiero asegurarle que seguiré comprometido con los principios de paz y justicia que tanto valoramos. Estoy dispuesto a colaborar constructivamente en cualquier capacidad que pueda ser útil para el partido en el futuro.

Agradezco que mi renuncia sea efectiva a partir de la fecha de recepción de esta carta. Por favor, tómese este documento como formalización de mi renuncia al partido Fuerza de la Paz.

Con AMOR,

**Jhon Jadder Buitrago Valencia**  
Ex Candidato a Diputado de la Asamblea  
Departamento del Valle del Cauca

**Página 2 de 2**